

IPC logra su mejor nivel desde octubre (El Financiero 11/05/09)

IPC logra su mejor nivel desde octubre (El Financiero 11/05/09) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 11 de mayo de 2009

Avanza 10% en la semana; peso gana 76.45 centavos y cierra en 13.0790; cae riesgo-país. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó dos mil 186.73 puntos, equivalente a una ganancia semanal de 9.99 por ciento nominal y de 16.6 por ciento en dólares, para ubicarse en las 24 mil 085.58 unidades, su nivel más alto desde principios de octubre. El mercado accionario mexicano, representado por el IPC, acumuló en el año un alza nominal de 7.6 por ciento y una ganancia de 13.8 por ciento en dólares. Con respecto a su mínimo de este año, el 2 de marzo, el índice acumula una recuperación de 42.27 por ciento en términos nominales y de 68.1 por ciento en moneda extranjera. La sobretasa que pagan los bonos mexicanos por encima de los bonos de EU, medido por medio del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, alcanzó la semana pasada un mínimo de 255 puntos base, su nivel más bajo desde octubre del año pasado y muy por debajo del máximo de 628 unidades que registró el 24 de octubre. La cotización del dólar spot frente al peso cerró el viernes en 13.0790, lo que significó una apreciación de la moneda mexicana de 76.45 centavos frente a la semana previa. Las noticias son aceptables en el ámbito interno y externo, destacan las del mercado laboral en EU y los resultados de las pruebas de estrés de la banca estadounidense. En el ámbito interno, la inflación al mes de abril se mostró dentro de lo previsto. Ante estos resultados, analistas estiman un recorte de 75 puntos base en la tasa de referencia en la reunión del viernes, pues luego del periodo de contingencia sanitaria por la epidemia de influenza A (H1N1) y sus repercusiones económicas, es de esperarse que continúe pesando más el debilitamiento de la actividad económica que la inflación sobre la decisión de política monetaria. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 56.38 dólares por barril, un incremento semanal de 10.94 por ciento. En lo que va de 2009, el precio del barril de petróleo mexicano de exportación registra una ganancia acumulada de 64.76 por ciento y un nivel promedio de 41.77 dólares. El reflejo de una semana a otra en los mercados bursátiles estadounidenses es positivo: el Dow Jones ganó 4.41 por ciento, el Nasdaq ascendió 1.15 y un se dio un avance de 5.89 por ciento en el Standard & Poor's. Los contratos a futuro del West Texas Intermediate (WTI) para junio terminaron en 58.63 dólares el barril, un incremento en la semana de 10.23 por ciento, su mejor precio en el año.